Medical Future Leadership Award für Professor Horstmann

Mit Teamwork zur Meisterschaft



Klinikberaterin Christiane Fruht und der ärztliche Direktor des Herz-Jesu-Krankenhauses, Prof. Dr. Rüdiger Horstmann.

MÜNSTER-HILTRUP. Der Professor für Chirurgie und Ärztlicher Direktor im Herz-Jesu Krankenhaus Hiltrup, Rüdiger Horstmann, hat am Wochenende beim 1. Internationalen Speaker Slam in Düsseldorf, der mehrsprachig und zwischen 15 Nationen stattgefunden hat, einen Weltrekord aufgestellt.

In seinem fünfminütigen Statement mit dem Titel "Mit. Teamwork zur Meisterschaft" widmete er seine beruflichen Erfolge als Chef-Chirurg seinem exzellenten Team, heißt es in einer Mitteilung der Veranstalter.

Hierfür erhielt er von der Klinikberaterin Christiane Fruht den Medical Future Leadership Award. Mit seinem teamorientierten Führungsstil leiste er einen entscheidenden Beitrag zum Erfolg der Klinik, begründete Fruht ihre Entscheidung. Ein mitarbeiterorientierter Führungsstil sei "das Zünglein an der Waage, wenn es um den Erfolg von Kliniken im angespannten Gesundheitswesen geht".

Das Hauptproblem seien mittlerweile Personalengpässe bei Ärzten und Pflegern. Diese führen häufig dazu, dass die medizinische Versorgung eingeschränkt werde. So werden mancherorts Betten gesperrt oder

Operationen können nicht durchgeführt werden, weil das Personal dazu fehle.

Gut ausgebildete Arzte könnten sich heute aussuchen, in welchem Krankenhaus sie arbeiten, heißt es weiter. "Ein Führungsstil wie der von Professor Dr. Horstmann schafft Arbeitsbedingungen und eine Teamkultur, durch die Mediziner gewonnen und gehalten werden", zeigt sich die Klinikberaterin Fruht überzeugt. Sie ergänzt: Ein Umdenken und ein moderner Führungsstil sei vor allem in den Führungsetagen der Kliniken notwendig, um werbsfähig zu bleiben.